

Brunnenreuther Schützen feiern Deutschen Meister

Huber gewinnt 100-Meter-KK-Gewehr-Schießen

Ingolstadt (ar) Mit einem begeisterten Empfang ehrte der Schützenverein Edelweiß Brunnenreuth am Mittwoch den frischgebackenen Deutschen Meister im 100-Meter-KK-Gewehr-Schießen, Horst Huber (32). Mit 297 Ringen erreichte er bei den Deutschen Meisterschaften in Hochbrück unter 146 Teilnehmern den 1. Platz.

Mitglieder des Schützenvereins, Freunde und Nachbarn versammelten sich aus diesem Anlaß vor seinem Haus in Unterbrunnenreuth, wo die Brunnenreuther Böllerschützen mehrfach zur Ehre ihres Vereinskameraden Salut schossen. Schützenmeister Alois Kirschner gratulierte im Namen des Vereins zu dem großartigen Erfolg und überreichte dem frischgebackenen Deutschen Meister das Vereinsabzeichen in Gold.

Horst Huber, der 1973 Mitglied des Schützenvereins Brunnenreuth wurde und nun zu den besten deutschen Schützen zählt, kann auf eine behutsam, aber sicher aufgebaute Karriere zurückblicken, hinter der harte Arbeit und viel Trainingsfleiß stek-

ken. Bereits in der Schülerklasse errang er in der Disziplin Luftgewehr mit 346 Ringen die Gau-meisterschaft. Bald darauf wurde Huber Oberbayerischer Vizemeister und belegte bei der Bayerischen Meisterschaft den 3. Platz. 1978 wurde er in der Disziplin Luftgewehr-3-Stellung Oberbayerischer Meister in der Jugendklasse.

In welchen Disziplinen der technische Angestellte auch an den Start ging, es folgten immer wieder gute Plazierungen. Im Kleinkaliber-Gewehrschießen über 100 Meter wurde er in den Jahren 1990, 1992 und 1994 jeweils Oberbayerischer Vizemeister. In der Disziplin Armbrust 10 Meter erkämpfte sich Huber sogar einen Platz im Nationalkader.

Im eigenen Verein war Huber in den Jahren 1983 bis 1993 zehnmal in Folge Vereinsmeister, zweimal Jugendkönig und auch schon Schützenkönig. Darauf und natürlich auf den neuen großen Erfolg sind Schützenmeister Alois Kirschner und seine Brunnenreuther Schützen besonders stolz.



Dem neuen Deutschen Meister im 100-Meter-KK-Gewehr-Schießen, Horst Huber (Mitte), gratulieren die Brunnenreuther Schützen. Schützenmeister Alois Kirschner überreichte Huber die Vereinsrennadel in Gold.

DK-Foto: Rottmair